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“好助手”提高办事效率
据李纯介绍，是朋友向她推荐的企业网

银。我朋友说，“用了企业网银，你就不用老跑

银行了”李纯回忆道，“那感情好，我最怕的就是

跑银行。不过，我那个时候只知道个人网银，还

是第一次听说企业网银。”

李纯请示老总后，便正式申请了企业网

银。“那是2008年，我当时是打电话给工行的。

三天后，就有工行工作人员送来了两个U盾，一

个申请支付，我来使用；一个授权支付，老总使

用。”因为没接触过企业网银，当天工行工作人

员对李纯进行了“手把手”教学，反复传授多次，

直到李纯确信自己已经明白如何操作。

“打那之后，分发工资、业务转账、对账、打

印对账单、打印回单……我全部都是在企业网

银上完成，大大提高了工作效率。”李纯说，“真

是有了一种‘解放’的感觉，把我从风吹日晒的

跑银行路上，从抽号排队的焦急等待中解放了

出来。”

李纯笑着向记者表示，后来老总加了她的

薪，因为她一个人干两个人的活。再后来，老总

又问她要不要招聘出纳，李纯说：“我的回答是

NO，有了工行企业网银这个好助手，多干点

活，多拿点钱，逍遥快活。”

“护卫盾”保障资金安全
用网上银行，个人尚会担忧资金安全问题，

企业网银用户也免不了会产生疑惑。“开始的时

候，我每次用其实都提心吊胆的。这网上操作，

看得见摸不着，万一哪天钱没了，我可怎么办？”

李纯回想起刚开始使用企业网银的时候。

又是李纯的朋友，“放心吧，工行网银为了

让客户在电子银行渠道办理业务时，得到更加

专业、安全的保护，从技术、管理等多个层次采

取了切实有效的措施，并从银行端到客户端实

施了双重防范，确保交易安全。其实你到工行

网站，就能看到‘安全提示’、‘客户服务’等栏

目，有什么急需解决的问题，通过上网、电话，都

能在第一时间得到解答。”听了她的话，李纯总

算放心了一些。

“后来，我一想，这U盾，还有我现在用手机

银行的密码器，就是资金的‘护卫盾’。这里面的

随机密码和指令，那不是一般人能破解的。而且

没有我的U盾和密码器在手，他们瞎破解也没啥

用”李纯说，“现在这种很多付款操作我提交之

后，必须老总授权才能成功的模式，让老总很满

意。本来他需要定期查账，现在每次都经他手，

每次均能控制，降低了风险又提高了效率。”

“跟潮流”手机银行现身
“有了U盾就很方便了，不过，有的时候出

差，带电脑麻烦，结果住的地方又没有电脑”李

纯说，“呵呵，手机银行就这么营运而生了。”李

纯说，经过四五年的工作，她也有了不少积蓄，

现在她又多了份工作，就是给自己理财。

“我做了基金投资，这个是要经常关注基金

市场行情的。以前没电脑就没法看，现在用工

行手机银行非常方便，随时随地都可以看。”李

纯说，“手机银行啥都可以干，不仅可以缴纳各

种费用，比如水电、燃气费什么的，还能查询财

务，基金，转账汇款，投资贵金属、原油等等，非

常全能。”

手机银行是随着手机的智能化而诞生的，

手机是随身携带的电脑，手机银行则是随身携

带的银行。“用手机银行是一种潮流，也是一种

态度。这样的选择既环保又高效，大家何乐而

不为呢？”李纯说，在她的强力推介下，她的老板

和同事，现在有一半人在使用工行手机银行。

李纯笑着说：“我还要向更多人推荐这个好

东西！”

方亮史道玲张华玮

李纯，是一家公司的会记，主管财务工作，每个月都要进行的记账盘算工作，本来就让她够心烦了。更烦的

是，2008年的时候，这是一家刚刚起步的公司，李纯在担任财务工作的同时，不得不再兼起出纳的岗位。

出纳其实就是跑腿的活，公司资金进出，填开支票、汇票、进账单等，都是日常业务，支票、单据用完了还要

去买……“最怕就是在银行等号，我们经常要办多个业务，办这个要等，办那个也要等，一耗就是半天”李纯说，

“不过，这都是我用工行企业网银之前的事了，现在我的工作可就轻松多了。”

解密“你身边的银行”·五“指”连“心”之全能篇（十八）

电子银行让工作变轻松
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星报讯（翟玉婷 记者 李皖婷） 7

月17日，省政协在环保厅举办“加强农

村环境整治，建设美好乡村”提案办理专

题协商会。这次提案会是省政协首次把

一类提案集中在一起协商处理，8位政协

提案人代表和6家提案承办单位负责人

面对面讨论提案办理。秸秆焚烧、污水

处理等都是此次协商会关注焦点。

看点一：秸秆综合利用

省政协委员程连昆建议，推广“生

物活性无土植被毯”专利技术，利用粉

碎后的植物秸秆无土培育草籽，在解决

秸秆问题的同时，可以保护有限的土地

资源。省政协委员毕普民也建议，要让

秸秆找到新的经济用途，使秸秆回归成

为经济资源，把秸秆资源重新纳入工

业、农业和农村的经济循环过程，消除

焚烧秸秆污染的物质根源。

省农委表示，今年午收期间，省农

委组织调研组对合肥、蚌埠两市秸秆焚

烧和综合利用情况进行了专题调研，并

在调研的基础上，起草了《关于推进农

作物秸秆综合利用的意见》（代拟稿），

在《意见》中充分吸纳了委员所提意见

和建议，目前已上报省政府。

看点二：饮用水源地环境

省政协委员王雪松建议，加强农村

生活污水处理体系投入，城市化地区加

快建设城乡并网的污水配套管网，村庄

集中地区加快建设小型污水处理设施，

加强农村污水的源头治理。

省环保厅答复称，接下来将全面开

展农村集中式饮用水水源地基础环境

状况调查和评估，建立数据库。依法

取缔水源保护区内的排污口，防止发

生水源污染事故，并定期发布水质监

测信息。

森林野炊最高可罚3000元
星报讯（翟玉婷 宣煜婷 记者 祝亮）

记者昨日从省政府法制办获悉，新修订的

《安徽省森林防火办法》将于9月 1日起实

施。每年11月1日至次年4月30日为森林

防火期，如果游客在森林景区吸烟、野炊、烧

纸等，很有可能被处以最高3000元罚款。

秸秆综合利用有望变成“白纸黑字”
省政协提案办理协商会关注环保问题

女子挪用公司资金1445万
星报讯（刘蕊 胡彩云 记者 曹开发）

近日，绩溪法院依法对王某非法吸收公众存

款、挪用资金案作出一审判决，判处被告人

王某有期徒刑十四年，并处罚金60万元。

被告人王某与其丈夫公开吸收资金

3292万元；王某还利用担任担保公司董事长

的职务之便，挪用公司资金1445万元。

矿工3年强奸猥亵7名幼女
星报讯（葛新亮 任毅 记者 雷强） 在

3年多的时间内，淮南市谢家集某煤矿工人

张庆海竟将罪恶的黑手伸向7名幼女，对受

害人实施猥亵、奸淫后，并用手机拍照。7月

18日下午，淮南市中级人民法院一审判处张

庆海死刑，缓期二年执行。

灵璧两乡镇遭强降雨袭击
星报讯（叶翔 记者 赵莉） 7月 18日

15时30分至16时，灵璧县高楼镇、大庙乡遭

受强降雨袭击，半小时降雨量达到50毫米，

瞬间风力达10级左右。截至当日20时 30

分，受灾人口达5万人，因灾受伤3人。

星报讯（周慧 星级记者 俞宝强/

文 程兆/图） 昨日，继80名建筑学专

业学生皖南采集古民居信息后，合工大

再次派出50名城市规划专业学生，向江

西“取经”。

“我们在这主要是研究一些排水、通

风等系统原理，为皖南古民居保护修复

等工作提供一些参考。”合工大城市规划

专业学生陈凡夫告诉记者。

据合工大城市规划系副主任顾大治

介绍，皖南很多古村落随着繁华逝去，

“为了更好地保护好这些遗产，我们今年

让更多的学生参与进来，一边在皖南地

区采集古民居、古建筑数据信息，一边在

江西研究古村落保护的先进经验。”

合工大第二批50名学生奔赴江西
探寻古村落数据化保护之路


